

Corazón sonorenses es trasplantado con éxito

Escrito por comunicado

Jueves 10 de Enero de 2013 21:02

Hermosillo, Sonora, 10 de Enero 2012.- Con gran éxito se trasplantó en el hospital La Raza del Instituto Mexicano del Seguro del Distrito Federal, el corazón que fue donado este martes en Hermosillo, Sonora, por un paciente con muerte cerebral del Hospital General del Estado (HGE).

Médicos del Seguro Social reportaron al Centro Estatal de Trasplantes del Estado de Sonora que la cirugía se desarrolló sin ninguna anomalía y que el paciente, originario de Puebla, permanece bajo observación y hasta el momento su evolución ha sido buena.

El hígado que también fue donado por la misma persona y enviado a Nuevo León logró trasplantarse y el receptor muestra una satisfactoria recuperación durante las primeras horas posteriores a la cirugía.

El Secretario de Salud Pública del Estado de Sonora, José Jesús Bernardo Campillo García, reconoció y agradeció de nueva cuenta la decisión tan importante que tomaron los familiares del paciente fallecido.

“Es una decisión muy valiente, muy generosa de la familia al respetar la decisión, que en vida, tuvo esta persona de querer convertirse en donador una vez que falleciera”, dijo.

En el 2012 se realizaron 72 donaciones de personas hospitalizadas en el HGE. Entre los órganos y tejidos que destacan se encuentran riñones, hígado y corneas.